



Hoy se podrá visitar en Punta Arenas Escuadra Nacional en aguas del Estrecho de Magallanes

Ocho unidades navales componen la Escuadra Nacional de la Armada de Chile las que, ayer en la mañana, realizaron su arribo a la Región de Magallanes.

Los tripulantes navales fueron recibidos por las autoridades de la Tercera Zona Naval, mostrando el poderío marítimo que registra la entidad en nuestra zona.

El comandante en jefe de la Tercera Zona Naval, contraalmirante Jorge Castillo, destacó la presencia “que favorece para que la comunidad pueda conocer el poderío marítimo con el que cuenta la institución”.

“Es una ocasión muy relevante recibir a la Escuadra Nacional, buques de primera

línea de nuestro país, la fuerza operativa de mayor capacidad que posee la Armada, y estar operando con medios que posee la Tercera Zona Naval. Nosotros como Región de Magallanes somos bicontinental, y la única carretera que tenemos es el mar, la que nos permite conectarnos con el área norte, como con el continente Antártico. Por tanto, el hecho de aumentar nuestras capacidades, de aumentar la soberanía, sirve para aumentar también la conciencia marítima en esta región”, resaltó la autoridad naval.

La comunidad podrá conocer la Escuadra Nacional hoy a partir de las 14 horas.

